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市政に対するご意見は  Facebookで！　　　吉川里己 フェイスブック 検索　

あなたの一票を活かします！

武雄市議会 副議長
建設委員、ＩＴ推進委員に

国民健康保険の安定運営を！

住民福祉の向上のために

　４月６日に執行された武雄市議会議員選挙において、吉川里己は５回目の
当選をさせていただきました。４期目まではとくに福祉、教育、子育てなど
に全力で取り組んでまいりました。

　５期目は、市民福祉の向上はもとより、武雄市の行財政改革、議会改革に
取組み、市民の皆さんの視点に立った問題提起を行い、課題解決のために市
当局の積極的な対応を引き出してまいります。これからも、気軽に相談して
ください。

　４月21日から３日間の日程で議会の運営体制を決める臨時議会が開催されました。
初めに議長の選挙が行われ、第22代議長に杉原豊喜氏が再任されました。引き続き副
議長の選挙が行われ吉川は、議員の皆さんの支持をいただき副議長に就任することが
決まりました。投票結果は吉川里己21票、江原一雄１票、無効２票でした。�
　副議長は議長の補佐役として議会のスムーズな運営に務めていかなければなりませ
ん。また、議会を代表して、対外的な会議出席なども増えてまいります。議会の良き伝
統を守りながら、常に改革の姿勢をもって事にあたっていく決意を新たに頑張ります。

吉川　武雄市の財政的な一番の課題は
国民健康保険の運営である。どのように
認識しているのか。　　　　　　　　　
樋渡市長　25年度末時点での累積赤
字は６億５千万円であり、赤字構造は
避けられない厳しい状況にある。26年

度も１億円程度の赤字が出る見込みで
ある。
吉川　収納率の改善や医療費の抑制が
重要である。現状認識と今後の取組みは
どうするのか。　　　　　　　　　　　
中野部長　収納率については25年度末

時点で92．3％の見込み。特定検診受診
率は34％。ジェネリック医薬品の使用
割合は15．5％といずれも増加改善して
いる。引き続き収納対策の強化とともに、
受診奨励や保健指導を行うチームダイ
エットの組織活動を推進する。　

樋渡啓祐　市長　２０４２２票�
吉川里己　市議　　１４６０票　を獲得


